

**Palabras del Excelentísimo Embajador del Japón en Guatemala  
Señor Eiichi Kawahara**

**En ocasión de la inauguración del  
“Proyecto de construcción de la Unidad de vigilancia nutricional  
para 4 comunidades en los departamentos de Escuintla y Retalhuleu”**

8 de abril de 2014  
Ceiba Amelia, Escuintla, Guatemala  
9:30 horas

---

**Sr. Griseldo Say, Subdirector Ejecutivo FUNDAZUCAR**

**Sr. Rafael López, Concejal Primero Municipio de la Gomera**

**Sr. Erwin Castillo, Presidente de COCODE**

**Sra. Lorenza Veliz, Monitora de la UVN**

**Señoras y señores**



(←En Ceiba Amelia)

Buenas tardes.

Es un gran honor el estar el día de hoy con todos ustedes para la inauguración de este proyecto. Agradezco altamente la colaboración de Fundazúcar y de todos ustedes, así como por compartir este acto tan especial.

Con el aporte del Gobierno del Japón se logró la construcción de las UVN en cuatro comunidades en Escuintla y Retalhuleu.

Con la instalación de las salas de consulta, camillas y equipos médicos en cada comunidad, ahora las mujeres embarazadas y los niños no tendrán que viajar muy lejos, para obtener el servicio básico de salud.

Con esto esperamos poder colaborar en la reducción de la tasa de mortalidad materno-infantil en esta área.

## *Embajada del Japón en Guatemala*



Este apoyo financiero fue realizado bajo el esquema de Asistencia para Proyectos Comunitarios. Hasta el día de hoy, la Embajada del Japón ha hecho más de cincuenta puestos de salud en el país. Quisiera solicitar a Fundazúcar que continúe sus actividades en el ámbito de Salud, así como que den buen mantenimiento y administración a los centros.

Para terminar, deseo que se fortalezcan los lazos de amistad entre Japón y Guatemala. El Gobierno del Japón continuará colaborando para el desarrollo de toda Guatemala.

Muchas gracias.

FIN.